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Sourcier amateur 20 ans : un à-côté d’une recherche sur des rôles controversés de la forêt sur l’eau et de l’arbre champêtre de multiplier les récoltes, à relancer pour mieux gérer le nucléaire ou en sortir/
Amateur dowser  20 years : a side issue of a research on controversial roles of the forest on water and of field trees to multiply the crops, to be reopened in order to manage the nuclear better or to leave it
Pièces jointes/Enclosures : courriel ouvert (open email)=co avec celui-ci/with this one ; courriel ouvert-open email=oe-oe ; nouvelle (news)=nlle ; nouvelette (newslet)=ntte ;  petit texte (small text)=pt ; note de lecture (reading note)=ndl et/and scans
 
Mes 20 ans de sourcier amateur sont un à-côté d’une recherche sur le rôle controversé des forêts sur l’eau, demandée dans les années 70 et poursuivie en désobéissant depuis les années 1980 avec le rôle de l’arbre champêtre de multiplier les récoltes par 2 à 10. Cela remet en question la suppression des haies et arbres isolés dans les champs et vignes : désastre que le ministre de l’agriculture est peu prêt à reconnaître et à réparer en ordonnant de replanter systématiquement des haies dans les champs et des arbres au bord des chemins et rivières et au milieu des vignes. 
Voici les scans des dessous des clochers tors de Vitteaux et l’église St-Pierre de Dijon dans le 21 et du hêtre tortillard du Bois de Boulogne près de Paris, à partir de la téléradiesthésie de plans levés en comptant les pas. Ma méthode de recherche à distance sur plan améliore celle d’Alexandre Perraud, prêtre sourcier angevin maintenant en maison de retraite près d’Angers. Avec Emile Métral – prêtre sourcier de Savoie disparu il y a quelques années – j’appris la recherche par radiesthésie à distance par visée panoramique : nous trouvions les mêmes cours d’eau souterrains (CES) à l’horizon [ntte 1bis-00]. En novembre 1991, je vis Alexandre Perraud trouver de point en point où passait un CES en déplaçant sa main avec crayon sur des lignes droites quelconques du plan, d’après le signal de sa main avec pendule. J’ajoute un quadrillage quelconque au plan et joue par téléradiesthésie de carré en carré : d’où une meilleure précision évitant l’erreur par avance ou retard du mouvement de la main écrivant d’après le signal de l’autre main tenant le pendule. Alterner le signal du sourcier tenant pendule ou baguettes ou à mains nues, et le senti corporel (SC) au dessus d’anomalies souterraines fixes (ASF), cela améliore encore la précision de la détection. 
Plus de femmes que d’hommes sont aptes au SC. Depuis 10 ans j’organise des tests de SC avec des groupes de gens au dessus d’ASF : CES et cavité souterraine non aérée [bandes de faille 3 par 3 ou 5 par 5, lit d’ancien ruisseau, vestige de souterrain et cave de construction disparue [ntte 12ter-97, ntte 1-04, pt Sous-sol pieds et mains, co 8.9.10]. Détecter la configuration souterraine complexe d’un hêtre tortillard, d’un clocher tors ou penché d’abord bâti droit, ce serait impossible seulement en marchant comme ce sourcier d’Auvergne (scan article LaMontagne 12.11.10). Mieux vaut trouver un plan ou en dessiner un approximatif, y détecter tour à tour ses ASF par téléradiesthésie puis sur place s’approcher de telle ou telle ASF en faisant des visées à distance, des tests de radiesthésie et enfin de SC au dessus de l’ASF. Une ASF serait nocive pour la santé seulement si on dort au dessus plus de 10 ans. Prévention : déplacer le lit ou changer de chambre. Les ASF ne seraient pas plus larges que 50 cm.  Dans la fourche formée par un CES et un affluent, à moins de 1 m du confluent, ce serait nocif d’après le SC. 

Au début des années 90, rencontrant deux associations de radiesthésistes, j’appris à utiliser un pendule et me reconnus incapable d’utiliser des baguettes, sans doute à cause du manque de latéralisation dû à mon bégaiement. J’utilisai des échelles d’évaluation par radiesthésie comme celle de Bovis, puis y renonçai totalement. Depuis 1995, travailler à mains nues est plus commode et plus discret ! La radiesthésie, mieux vaut en faire le moins possible !
Dans le 21, j’étudiai aussi les dessous des clochers tors d’Auxonne et d’Aignay-le-Duc. En France j’ai étudié plus de 20 clochers tors et six clochers penchés, dont la plupart auraient été placés par des sourciers. Pour qu’un clocher devienne tors ou penché en plus ou moins 100 ans, dessous il faudrait deux CES tels que chacun reçoive au moins un affluent. Pourquoi ? Hypothèses sur les distances entre l’axe vertical du clocher et les verticales passant par les confluents et conjonctions (croisement entre les projections verticales de deux CES) des CES. Si sur le plan du clocher de Vitteaux j’évaluai les débits des CES par radiesthésie, maintenant j’estime seulement profondeurs par radiesthésie et largeurs par SC. Prochain clocher tors à étudier : à Payerne (Vaud, Suisse) le dimanche 8 mai 2011.
Pourquoi parler de ces arbres et clochers ? Pour parler plus de maisons à cancers supposées par des médecins d’après leurs patients habitant tour à tour la même maison ou en même temps des appartements du même immeuble. Des sourciers sont aussi guérisseurs. Je ne soigne pas. But majeur : replanter systématiquement des haies dans les champs et prés, des arbres au bord de chemins et rivières, au milieu de vignes et champs avec des plantes telles que caféier, cacaoyer, hévéa et palmier à huile etc. qui ne sont pas de grands arbres mais des arbustes. Pourquoi passer au nucléaire ? Près de ses déchets et sur des sols très radioactifs comme près de Tchernobyl (Ukraine), Fukushima (Japon) et d’autres centrales nucléaires arrêtées ou à arrêter, mieux vaut planter ou semer des arbres par avion ou hélicoptère. Car environ un arbre tous les 50 m ou une haie tous les 200 m  protègent le mieux le sol, l’eau et l’air. 
Enterrer la controverse sur les forêts et arbres champêtres empêche de comprendre que des chutes d’eau redonneront l’énergie la plus propre et la plus durable, seulement si on replante des forêts et arbres champêtres dans tous les bassins fluviaux du monde. Avec beaucoup plus d’eau dans des bassins fluviaux le mieux protégés contre érosion, pollution, sédimentation au fond de lacs de barrage, inondation, sécheresse et désertification (ndl Désertification), des récoltes multipliées par 2 à 10 sans engrais chimique et parfois notre 6ème sens, chaque 22 mars deviendrait vraiment la Journée mondiale de l’eau. Demain ne serait pas un triste Poisson d’Avril à cause de la victoire d’organisations internationales et d’ONG contre la faim et pour le développement dans le monde entier (co 29.03.11 : 50 ans à Grenoble de la plus grande ONG française de développement et des arbres champêtres au Niger).
------
My 20 years of amateur dowser are a side issue of a research on the controversal role of forests on water, asked in the 1970s and continued in disobeying since the 1980s with the field tree role of multiplying the crops by 2 to 10. It questions the suppression of hedges and isolated trees in fields and vineyards : disaster that the agriculture minister is little ready to recognize and to repair in ordering systematically to replant hedges in fields and trees at the edges of ways and brooks and in the middle of vineyards.
Here are the scans of the undersides of the twisted towers of the churches of Vitteaux and St-Pierre in Dijon (21=Côte-d’Or) and of the twisted beech in the Bois de Boulogne close to Paris, from the teleradiesthesia on plans drawn in counting the steps. My research at a distance on plan improves the one of Alexandre Perraud – catholic priest and dowser now in an old people’s home near Angers (49=Maine-et-Loire). With Emile Métral – catholic priest of Savoy died some years ago – I learnt the research at a distance by radiesthesia of panoramic sights : we found the same underground streams (cours d’eau souterrain =CES) on the horizon [ntte 1bis-00]. In November 1991, I saw Alexandre Perraud finding from point to point where passed a CES in moving his hand holding a pencil on any straight line of his plan, according to the signal of his hand holding a pendulum. I add any cross-ruling on my plan and play by teleradiesthesia from square to square : whence a better accuracy avoiding the mistake by advance or lateness of  the movement of the writing hand according to the signal of the other hand holding the pendulum. Alternating between the signal of the dowser with pendulum, rods or bare hands and the body feeling (senti corporel=SC) above fixed underground anomalies (anomalies souterraines fixes=ASF) improves the accuracy again. 
More women than men perceive the body feeling. For 10 years I have proposed such tests to people groups above ASF : CES and non-airy underground cavities (falt strips in threes or fives, beds of ancient brooks, remains of underground passages and cellars of disappeared buildings) [ntte 12ter-97, ntte 1-04, pt Sous-sol pieds et mains, co 8.9.10]. Detecting the complex underground configurations of a twisted beech, a leaning or twisted church tower at first built upright, it would be impossible only in walking like this Auvergne dowser (scan article LaMontagne 12.11.10). It’s better to find a plan or to draw a rough one, by turns to detect its ASFs, on the spot to go up to such and such ASF in making sights at a distance, tests of radiesthesia and lastly of SC above the ASF. Sleeping more than 10 years above an ASF would be noxious for the health. Prevention : to move the bed or to change room. The fork formed by a CES and a tributary, at less than 1 m from their confluence, would be noxious according to the SC. 

At the beginning of the 1990s, meeting two associations of radiesthesists, I learnt to use a pendulum but found I cannot use rods, doubtless because of a lateralization lack due to my stuttering. I used valuation scales by radiesthesia like the Bovis one, then left completely them. Since 1995 I have worked with my bare hands : it’s easier and more discreet ! It’s better to use the least possible the radiesthesia. 
In Côte-d’Or (21), I also studied the undersides of the church twisted towers of Auxonne and Aignay-le-Duc. In France I studied more than 20 twisted church towers and six leaning ones. Most would have been chosen by dowsers. So that a church tower twists or leans in more or less 100 years, below them two CES are necessary, each one with at least a tributary. Why? Questions on the distance between the vertical axis of the tower and straight vertical lines passing  by CES confluences and conjunctions (crossing of CES vertical projections). If on the plan of the Vitteaux church tower I estimated the CES discharges by radiesthesia, now I only estimate depths by radiesthesia and widths by SC. Next twisted church tower to be studied : Sunday May 8th, 2011, in Payerne (Vaud, Switzerland).
Why to talk about such trees and churches ? To talk more about houses with cancers supposed by doctors according to patients living by turns in the same house or in the same time in the same building. Dowsers are healers. I treat nobody. Main aim : to ask for systematic replantations of hedges in fields and meadows and trees on sides of roads and rivers, in the middle of vineyards and fields with plants such as coffee tree, cacao tree, rubber tree, oil palm tree etc which aren’t tall trees but scrubs. Why to turn to the nuclear energy ? Because on its wastes and close to them it’s better to plant or to sow trees by airplane or helicopter. Ditto on very radioactive soils like close to Chernobyl (Ukrainia), Fukushima (Japan) and other nuclear power stations already stopped or to be stopped. Indeed about a tree every 50 m or a tree strip every 200 m assure the best protection for the soil, water and air. 

Burying the controversy on forests and field trees prevents to understand the waterfalls shall give the most clean and the most sustainable energy again, only if forests and field trees are replanted in all the river basins of the world. With much more water in river basins the best protected against erosion, pollution, sedimentation in the bottom of dam lakes, flood and dryness, crops multiplied by 2 to 10 without chemical fertilizer and sometimes our 6th sense, truly March 22th would become the World Water Day. Tomorrow would not be a sad April fool, because of the victory of international organizations and NGOs against the hunger and for the development (co 29.03.11 about the 50 th anniversary in Grenoble of the first french NGO for the development and field trees in Niger).
